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 ●  Plan de réussite- résumé du rapport final 

 Kevin  a  présenté  le  rapport  final  du  PRÉ  et  il  a  expliqué  les  résultats  de  cette  année 
 pour tout le comité. 

 Les  points  saillants  ont  été  que  les  CAPs  pour  les  enseignants  ont  été  très  profitables  (à 
 continuer l'an prochain). 

 Plusieurs  documents  ont  été  mis  en  place  pour  aider  les  élèves  dans  leur  apprentissage 
 du  français  en  communication  orale  et  en  lecture:  structures  langagières,  niveau  de 
 lecture, niveau de communication orale. 

 Il  y  a  aussi  un  niveau  significatif  d'élèves  qui  expriment  des  difficultés  à  se  concentrer 
 en  classe.  Le  facteur  numéro  un  affectant  cela  est  la  fatigue  selon  les  élèves.  Le 
 deuxième est l'ennui/manque d'intérêt 44% année une et 47% année deux). 

 ●  Rapport final du CEC 

 Jennifer a écrit tout le rapport final qui sera envoyé au comité. 

 ●  Labo créatif 

 Ce  serait  un  labo  où  les  élèves  de  l'école  auraient  la  chance  de  toucher  plusieurs 
 domaines différents un après-midi aux deux semaines. 

 ●  Résumé de la dernière rencontre du sous-comité 

 Le  but  serait  qu'au  mois  de  septembre  les  parents  envoient  une  lettre  à  leur  politicien 
 pour  demander  de  nouveaux  espaces.  Les  écoles  Grand-Portage,  Beaubassin  et  du 
 Sommet ont besoin d'espaces pour alléger un défi de surpopulation. 

 ●  Chaleur au 2e et 3e étage et plan actuel 

 Les  fenêtres  sont  ouvertes  la  nuit,  il  y  a  trois  ventilateurs  par  classe,  la  ventilation  reste 
 ouverte  la  nuit  mais  la  chaleur  peut  se  faire  sentir  surtout  au  3e  étage.  Aussi,  les  portes 
 des  2e  et  3  e  étages  restent  ouvertes  la  nuit.  Les  enseignants  continueront  de  prendre 
 en note les températures dans leur salle de classe pour les prochains jours. 

 ●  autre(s) 


